

Pas plus tard que samedi, le Magistrat de la Police condamnerait un misérable à vingt dollars d'amende et à un mois d'emprisonnement, pour avoir appliqué, devinez quoi.....un masque de fer à une petite fille qu'il avait adoptée, sous le prétexte qu'elle aimait trop à manger.

Samedi, le Coronaire Scott présidait une enquête et un examen post mortem du cadavre d'un petit enfant.

La mère, dans ce cas-ci, ne semble pas coupable; mais la pénurie des temps voulait une nouvelle victime.

L'enfant était mort d'inanition!

Le Chapitre des accidents ne finit plus.

La semaine dernière, à Stratford, le Bureau de poste dont l'étage supérieur était occupé par M. Mickle et sa famille, fut brûlé de fond en comble.—Madame Mickle se précipita par une fenêtre et les enfants furent arrachés des flammes par des amis dévoués—il restait l'aînée, petite fille de neuf ans—hélas! M. Mickle, qui aurait pu s'échapper facilement, n'écoula que son cœur de père, et alla chercher son enfant cherché sur le matelas où elle dormait encore.

Il paraît que la fumée le suffoqua, car chose horrible à dire! les restes calcinés d'un grand cadavre et ceux d'un petit enfant furent trouvés côte à côte.

La légère excitation qu'avait causée le nouveau spectacle de l'enrôlement de recrues pour le 100^e régiment, a cessé tout à coup. Le capitaine Clark, de la cavalerie de Yorkville, a complété son contingent. Le lieutenant Derbishire va un peu plus lentement. Les hommes ramassés dans nos rues commencent à faire de singulières réflexions à l'endroit du climat des Indes où la grêle est remplacée par des balles.

La température est loin d'être belle depuis quelque jours: le froid a cédé la place aux brouillards—la glace de la Baie va bientôt se faire chandelle—les steamers ne tarderont guères alors à reprendre leur service accoutumé.

Le fameux miroir du parlement n'a encore rien réfléchi; mais qui voudrait briser la glace, verrait que cela durera ce que durent les roses, l'espace d'un matin.—Mercredi, la partie catholique de la population irlandaise de cette ville célébrera la fête religieuse de son grand et renommé patron, Saint-Patrice—C'était au trefois l'usage pour les Irlandais catholiques de sortir en procession, mais depuis que les Orangistes ont fait de cette sortie une démonstration politico-religieuse, ceux qui dirigent les catholiques ont cru que, dans un désir de paix, il valait mieux s'abstenir de toute manifestation extérieure. Il n'y aura donc pour célébrer cette fête qu'une grandmesse à la Cathédrale.—On commence à dresser les oreilles par ici au sujet de la question de la future indépendance canadienne. C'est un signe des temps.

La Police Correctionnelle a le nez partout. Elle vient de s'aviser d'envoyer fumer en prison un pauvre diable accusé d'avoir volé une pipe!

Trois malheureux ouvriers ont été, l'autre jour, enterrés vivants près des rives du Don. Ils étaient employés à creuser en sous-œuvre une petite éminence, lorsque le contre-maître leur ordonna à plusieurs reprises de ne pas continuer leur ouvrage; mais ils ne tinrent aucun compte de ses recommandations et ce fut pour leur malheur, car le terrain supérieur s'affaissa tout à coup sur eux et les ensevelit vivants. On retira aussitôt leurs cadavres, mais c'était trop tard.—Ce sont de pauvres pères de famille, malheureuses victimes de leur imprudence.

Tout le monde a entendu parler du Capitaine Barclay, qui fit une marche de 1,000 quarts de mille en 1,000 quarts d'heure.—Certes, il faudrait être difficile pour ne pas trouver cela fort, très-fort. Plus tard, ici même, dans le Canada, aux sources minérales de Caledonia, un vieux pâtissier, du nom d'Eaton, parcourut mille milles consécutifs en mille heures! Pas mal pour un ci devant jeune homme de 71 ans.

Aujourd'hui, c'est à Toronto qu'un tour de force de cette nature vient d'avoir lieu, prouvant jusqu'à quel degré l'homme peut supporter la fatigue. Samedi soir, à 11 heures, le nommé Elson terminait une marche de cent heures consécutives, sans repos ni trêve. Il avait commencé sa laborieuse carrière mardi soir, à sept heures et demie. Le théâtre de cette marche forcée était un plancher de deux pieds de large et de quarante pieds

de long. Pour augmenter la difficulté de la tâche, ce plancher se trouvait à trois pieds du sol. Elson a rempli sa tâche sans paraître le moins du monde abattu par sa longue étape. Il est donc vrai de dire que "vouloir c'est pouvoir."

On parle d'une représentation dramatique française, qui serait donnée prochainement au Royal Lyceum de cette ville. Allons donc, la langue française se trace ici, comme partout, un large chemin. C'est bon! quand les gens de ces lieux auront appris ce que c'est que des sous doux et moelleux, leur mâchoire aura peine à recommencer à casser des noisettes.

Il est venu ici, la semaine dernière, une troupe de soi-disant sauvages de l'Oregon,—trois hommes et trois femmes,—qui ont donné aux badauds le spectacle de danses, des cérémonies du mariage, des festins et des conseils de leurs tribus. Leur idiôme nous a semblé du yankee tout pur. N'importe; avec de la bonne volonté et beaucoup de foi, on avale bien d'autres pitules.

Le nouvel orateur semble remplir le fauteuil avec beaucoup de dignité.—Tant mieux, si cela peut durer.

La Chambre a siégé deux fois à huis clos pour aviser à l'opportunité d'admettre les dames aux sièges réservés aux membres du Conseil Législatif dans la grande salle des délibérations: résultat inconnu. Terrible question! glissant et torréfiant terrain où plus d'un député pourrait bien lever le pied, voire perdre la tête, si tant est que tête il y a.

On a souvent agité la question de l'abolition de la peine de mort—en attendant, on pend à droite et à gauche. Un pauvre malheureux du nom d'Edward Burns, convaincu de meurtre, sera exécuté à Brantford, le 8 septembre prochain.

Le Capitaine Clark est parti hier pour Montréal avec les 45 pauvres diables qu'il a pu ramasser dans nos rues, en les alléchant par l'envie de perspective d'aller se faire casser bras et jambes, y compris la mâchoire, sous le beau soleil de l'Inde ou du céleste Empire, le tout *secundum artem militarem*.

Ce soir, au Royal Lyceum, une représentation a lieu au bénéfice d'adieu de M. Jamison et de Madame Annie Senter, une charmante artiste. On donnera *Hamlet*, le drame si saisissant—et la représentation se terminera par une petite comédie qui a pour titre: "Un faible cœur n'a jamais séduit belle dame."

Les "Garçons Apprentis de Derry" donnent ce soir, rue Church, une soirée dansante, entremêlée de chants et d'intermèdes dramatiques.

À la demande de plusieurs députés, nous nous sommes décidé à faire marcher de front dans chaque numéro la publication des discours sur l'adresse et celle des débats de la séance précédente—Grâce à l'agrandissement de notre feuille, nous espérons être en mesure de donner à nos lecteurs, dans les quatre numéros suivants, tout ce qui se dira dans la Chambre cette semaine, et tous les discours sur l'adresse qu'il nous reste à publier.

Notre feuille sera prête, tous les jours, avant le départ de la maille de l'après-midi. Et comme, en même temps que les débats, nous publierons les *Votes et Délibérations* et les *Avis de motions*, nous croyons que messieurs les membres du Parlement trouveront un grand avantage à envoyer notre journal à leurs committants, de préférence à la vilaine feuille officielle, écrite en français officiel (c'est-à-dire) exécrable et qu'on leur fait payer à raison de cinq piastres la semaine, les cent copies. Dans tous les cas, nous sommes certains qu'en distribuant notre *Journal* à leurs amis, les députés feraient à ces derniers un présent bien plus agréable et, par conséquent, mieux apprécié.

Il y a plusieurs députés, comprenant l'avantage de notre publication, ont pris, qui trente, qui vingt, qui quinze, qui dix de nos copies.

Ceux d'entre eux qui prendraient cent copies de chaque numéro, les obtiendraient au prix de dix piastres par semaine et nous nous chargerions de ve de les adresser, s'ils nous donnaient la liste des personnes auxquelles ils désirent les envoyer.

Nous croyons qu'entre 500 copies de notre feuille pour dix piastres, et 500 copies des *Votes et Délibérations* pour cinq piastres l'Écriture ne devrait pas être longue.